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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

DEPANDANT ALCOOL COCAINE

  Par Profil supprimé Posté le 29/11/2011 à 06h48

bonsoir bonjour juste une petite remarque part rapport a vos message sos une petite reponse de ma part voila je suis dependant de l
alcool et de la coke depuis maintenant 10ans pour la coke et 15ans pour l alcool un conseil arreter vite si vous pouvez faut pas laisser
trainer sinon c quasi impossible d arreter.la cause si ta pas de coke tu vas boire sans limite a ne plus te rappeler le lendemain ta soiree
et je peut dire au jour d aujourd'hui que sa soi l alcool ou la coke c est pareille la meme merde.un conseil aller voir un tres bon medecin
qui sera a l ecoute tres dur a trouver mdr et surtout ne pas prendre de traitement si volonter presente sinon c une nouvel merde et oui les
cachetons c une drogue legale mais qui peut etre une drogue dur

3 RÉPONSES

Profil supprimé - 07/12/2011 à 09h49

bjr je suis d'accord avec toi,faut arrêter sans médoc,et avant d'étre trop pris dans le truc,moi jai 31 ans,j'ai commencer a 15
ans,héroine,coke,subu,acide,opium,mais j'étais grave accro a la rabla,et coke,c'est rare en général c'est l'un ou l'autre,mais j'étais
généralement a 4g mini d'héro par jour et,a 27 ans je me suis lever un matin j'ai dit j'arrête,c'est ce que j'ai fait,j'ai tout arr^éter,méme
l'alcool,et sans médoc,j'ai cru mourrir,a vrai dire je l'ai souhaiter parfois,et au bout de plusieurs mois,mon docteur a a tout prix voulu me
remettre sous subutex,résultat je me pique au subu depuis,et je prend rien d'autre,mais je suis accro au subu,au pompes,c'est
l'horreur,c'est encore pire,je tient pas plus de 3 jours sans sub,pourtant j'essai de décrocher,mais c'est impossible,ma femme en as eu
marre,elle m'a laisser,j'ai l'impression d"'étre dans un trou,un trou si profond que jamais j'en sortirer,comment veut tu arréter de
droguer,en étant accro médicament qui normalement doit t'aider a décroche!! franchement plutot que du sub vaut mieu de l'héro car
aumoins a te bouche pas les veines!!dsl de dire a,alors pour arréter,juste la volonté,si t'est pas trop cuit,vaut mieu misérer pandant 3
mois,plutot que toute ta vie.j'ai toute mes veines boucher,a31 ans!

bluenaranja - 07/12/2011 à 16h04

Bonjour,

Se fixer au sub, c'est le pire pour le système veineux, comme tu l'as dit.
As-tu essayé la méthadone, même si c'est plus contraignant comme mise en place, au moins, tu peux pas fixer.
En plus, le sub agit mieux lorsqu'il est pris sous la langue, que lorsqu'il est shooté ou sniffé, c'est le geste auquel tu es accro, autant que
le produit.
Essaie de le prendre sous la langue, ou passe sous métha. Je sais, c'est facile à dire, mais c'est possible. Moi aussi j'ai shooté le sub,
comme la plupart des gens qui fixent. 
Pas beaucoup heureusement, mais ça a suffit à me bousiller une veine d'une main, ça me fait comme un nouvel os qui aurait poussé....
Et quinze ans plus tard, "l'os" est toujours là.

Le sub, en sublingual, ça aide, mais en fix, c'est une boucherie. Et quand on est à la campagne et qu'il faut se taper deux heures de
trajet pour se boire une fiole à huit heures le matin, ben... On se rabat sur le sub.

Bon courage
bluenaranja

Profil supprimé - 11/12/2011 à 16h10

quand on est à quatre gr en iv ou sniff je sais pas , dsl on arrète pas un matin en se levant, ça s'est pas possible. pour celà il nous faut
des chocs ou évenements vraiment marquant pour se remettre en question. mais je suis vraiment désolé pour toi mais à 4gr tu n'aurais
jamais arrété sans produit de substituion ou autres, donc déjà là je suis septique et comment te shoot tu au subutex et dans quelle
veines?
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